

ABSTRAK

A H D I: *Pemikiran Hukum Ekonomi Ahmad Ṣāhib al-Wafā Tāj al-‘Ārifin Dalam Naskah Tanbīh dan Implementasinya di Kalangan Ikhwan Tarekat Qadiriyyah Naqsabandiyah Pondok Pesantren Suryalaya*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh beberapa hal, yang pertama pengaruh naskah *tanbīh* yang kuat bagi *ikhwān* selaku murid-muridnya, mengingat *tanbīh* dapat menjadi pengendali perilaku *ikhwān* sehari-hari. Kedua, Keberadaan Ahmad Ṣāhib al-Wafā Tāj al-‘Ārifin hingga saat ini sangat kuat daya magnetnya walau sudah tiada sebagai seorang guru spiritual, motivator, pemberdaya baik lahiriyah maupun bathiniyah, beliau selalu hadir dalam hati para *ikhwān*. Ketiga belum adanya penelitian mengenai pemberdayaan ekonomi di Pondok Pesantren Suryalaya dengan kajian utamanya naskah *tanbīh*.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengkaji bagaimana pemikiran Ahmad Ṣāhib al-Wafā Tāj al-‘Ārifin tentang konsep hukum ekonomi syariah dalam pemberdayaan ekonomi umat yang terdapat dalam naskah *tanbīh* serta bagaimana implementasinya dalam memberdayakan ekonomi umat para ikhwan Tarekat Qadiriyyah Naqsabandiyah Pondok Pesantren Suryalaya.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah *Grand Theori* menggunakan teori *Maslahāh*, *Middle Theori* menggunakan teori *Tamkīn (Pemberdayaan)*, sedangkan *Aplied Teori* menggunakan teori *Institusional*.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif analitis, dengan jenis penelitian kualitatif. Adapun pendekatannya yuridis empiric dan pendekatan fenomenologis. Data primer diambil dari naskah “*Tanbīh*” sedangkan data sekunder diambil dari berbagai macam kepustakaan untuk melengkapi sumber referensi penulisan ini. Selain dari buku primer dan sekunder, observasi terhadap berbagai lembaga perekonomianpun di lakukan guna memperdalam kajian ini.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemikiran Ahmad Ṣāhib al-Wafā Tāj al-‘Ārifin mengenai penerapan konsep hukum ekonomi syariah melalui pemberdayaan ekonomi umat, tertuang dalam maklumat dan wejangannya. Maklumat yang dimaksud adalah nomor 1210/II/Um/X/MMP/1982 point (4) yang menyatakan bahwa hendaknya *ikhwān* menggiatkan perkoperasian dalam serba usaha demi menanggulangi kesejahteraan *ikhwān* Tarekat Qadiriyyah Naqsabandiyah dan masyarakat lingkungan. Adapun dalam wejangannya beliau mengatakan: Untuk memenuhi kebaikan di dunia dan kebahagiaan di akhirat harus menggunakan cara melatih diri, membiasakan diri dengan zikr, supaya betul-betul menjadi hamba Allah”. Sedangkan implementasi pemberdayaan ekonomi umat yang dilakukan oleh Ahmad Ṣāhib al-Wafā Tāj al-‘Ārifin direalisasikan dalam bentuk pendirian berbagai lembaga antara lain , Lembaga Pendidikan, Lembaga Keuangan Syariah, Koperasi, Waserda, Warpostel, Percetakan, Pengembangan Pertanian serta LUP (lembaga Usaha perdesaan).

ABSTRACT

A H D I: *Aḥmad Ṣoḥib Al-Wafā Tāj Al-‘Ārifin Economic Legal Thinking in the Tanbih Text and its Implementation at Ikhwan Tarekat Qadiriyyah Naqshabandiyah Suryalaya Islamic Boarding School*

This research is motivated by several things, the first is the strong influence of the tanbīh text on the ikhwān as their students, considering that tanbih can be a controller of the ikhwān's daily behavior. Second, the existence of Aḥmad Ṣoḥib Al-Wafā Tāj Al-‘Ārifin until now has a very strong magnetic power even though he is no longer a spiritual teacher, motivator, empowerer both physically and mentally, he is always present in the hearts of the brothers. Third, there is no research on economic empowerment at the Suryalaya Islamic Boarding School with the main study being the tanbīh text.

The purpose of this study is to examine how Ahmad Shāhib al-Wafā Tāj al-Ārifin thought about the concept of economic empowerment of the people contained in the tanbīh text and how it was implemented in empowering the economy of the ikhwān of the Qadiriyyah Naqshabandiyah Islamic Boarding School Suryalaya. The theory used in this research is Grand Theori using Maslahāh theory, Middle Theori using Tamkīn theory (Empowerment), while Applied Theory using Institutional theory. The method used in this research is descriptive analytical, with the type of qualitative research. The approach is juridical, empirical and phenomenological. The primary data was taken from the “Tanbīh” manuscript, while the secondary data was taken from various literatures to complete the reference source for this writing. Apart from primary and secondary books, observations of various economic institutions were also carried out in order to deepen this study.

The results of the study show that Aḥmad Ṣoḥib Al-Wafā Tāj Al-‘Ārifin’s thoughts regarding the application of the concept of sharia economic law through economic empowerment of the people, are contained in his edict and advice. The edict in question is number 1210/II/Um/X/MMP/1982 point (4) which states that the Ikhwan should activate cooperatives in all kinds of business in order to overcome the welfare of the Qadiriyyah Naqshabandiyah Brotherhood and the local community. As for his discourse, he said: To fulfill goodness in this world and happiness in the hereafter, one must use a way of training oneself, familiarize oneself with zikr, so that one truly becomes a servant of Allah. Meanwhile, the implementation of the economic empowerment of the people carried out by Aḥmad Ṣoḥib Al-Wafā Tāj Al-‘Ārifin was realized in the form of the establishment of various institutions, including Educational Institutions, Sharia Financial Institutions, Cooperatives, Waserda, Warpostel, Printing, Agricultural Development and LUP (Rural Business Institutions). .

تجريد

أهدي: التفكير القانوني الاقتصادي أحمد صاحب الوفا تاج العارفين في مخطوطة التنبيه واثرها حول الإخوان طريقة قادرية نقشبندية معهد سوريا لايا الإسلامي

هذا البحث مدفوع بعدة أمور ، أولها التأثير القوي لنص التنبيه على الإخوان كطلابهم، معتبرين أن التنبيه يمكن أن يكون متحكماً في سلوك الإخوان اليومي. ثانياً ، إن وجود أحمد صاحب الوفا تاج العارفين حتى الآن يتمتع بقوة مغناطيسية قوية جداً على الرغم من أنه لم يعد معلماً روحياً ، أو محفزاً ، أو ممكناً جسدياً وعقلياً ، فهو دائماً حاضر في قلوب الناس. الإخوة. ثالثاً ، لا يوجد بحث حول التمكين الاقتصادي في مدرسة سوريا لايا الداخلية الإسلامية والدراسة الرئيسية هي نص التنبيه.

الغرض من هذه الدراسة هو دراسة كيف فكر أحمد صاحب الوفا تاج العارفين في مفهوم التمكين الاقتصادي للناس الوارد في نص التنبيه وكيف تم تنفيذه في تمكين اقتصاد الإخوان القادرية النقشبندية الإسلامية. مدرسة داخلية سوريا لايا. النظرية المستخدمة في هذا البحث هي النظرية الكبرى باستخدام نظرية المصلح ، والثوري الأوساط باستخدام نظرية تمكين (التمكين) ، والنظرية التطبيقية باستخدام النظرية المؤسسية. الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي المنهج الوصفي التحليلي ، مع نوع البحث النوعي. النهج قانوني وتجريبي وظاهري. تم أخذ البيانات الأولية من مخطوطة "التنبيه" ، بينما تم أخذ البيانات الثانوية من الأدبيات المختلفة لاستكمال المصدر المرجعي لهذه الكتابة. بصرف النظر عن الكتب الابتدائية والثانوية ، تم إجراء ملاحظات من مختلف المؤسسات الاقتصادية من أجل تعميق هذه الدراسة.

تظهر نتائج الدراسة أن أفكار أحمد صاحب الوفا تاج العارفين حول تطبيق مفهوم الشريعة الاقتصادية من خلال التمكين الاقتصادي للناس ، واردة في مرسومه ونصائحه. المرسوم المعني هو رقم 1210 / 1982 MMP / X / Um / II / النقطة (4) التي تنص على أنه يجب على الإخوان تنشيط التعاونيات في جميع أنواع الأعمال من أجل التغلب على رفاهية جماعة الإخوان القادرية النقشبندية والمجتمع المحلي. وأما خطابه ، فقال: لتحقيق الخير في الدنيا والسعادة في الآخرة ، يجب على المرء أن يتدرب على نفسه ، ويتعرف على الذكر ، حتى يصير حقاً عبداً لله. وفي الوقت نفسه ، تم تنفيذ التمكين الاقتصادي للشعب الذي قام به أحمد صاحب الوفا تاج العارفين من خلال إنشاء مؤسسات مختلفة ، بما في ذلك المؤسسات التعليمية ، والمؤسسات المالية الشرعية ، والتعاونيات ، و **Waserda** ، و **Warpostel** ، والطباعة. ، التنمية الزراعية و **LUP** (مؤسسات الأعمال الريفية).